

EL DÍA

## Se supo y se dice...

- \* **Pablo González Casanova hablará sobre la represión en Argentina**
- \* **Hoy, homenaje a Salvador Allende en el Instituto de Antropología**

### CONTINUA EL CICLO SOBRE LA RESISTENCIA POPULAR Y LA REPRESION MILITAR EN ARGENTINA

El Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino realiza un ciclo de mesas

redondas relacionadas con la resistencia popular y la represión militar en Argentina. El próximo viernes se efectuará la tercera reunión y, en julio 7, 14 y 21 se realizarán las otras tres de un programa de seis mesas redondas en las que participarán el doctor Pablo González Casanova, Miguel Concha Malo y otras personalidades y especialistas. Los temas, entre los que destacan la represión en el campo de la educación, a la iglesia, a la cultura, al movimiento obrero, a los partidos políticos y a la niñez, son de gran importancia.

EL DÍA

# Alentadora recuperación económica en varios países de América Latina

El fenómeno ocurrió durante 1977, a excepción de México y Argentina, donde hubo trastornos particulares, según un estudio realizado por la CEPAL

por Paz MUÑOZ

De acuerdo a un estudio realizado por la Comisión Económica Para América Latina (CEPAL), 1977 se caracterizó, en la mayoría de los países de América Latina, por una marcada recuperación en su dinamismo económico.

Se señala que el ritmo de crecimiento del producto interno bruto de la región se incrementó moderadamente, a excepción de México y Argentina donde gravitaron trastornos particulares; la tasa de expansión del resto de los países de la región fue comparable a las registradas en los primeros años de la presente década, que fue alta.

el ingreso se elevó a un ritmo más alto que el 8 por ciento.

Así, la elevación, puede ser calificada de modesta, cuanto a la tasa de crecimiento global, debido al efecto restrictivo que ejercieron sobre ella la baja de casi el 3 por ciento que experimentó el PIB de Argentina y, por otro lado, el marcado descenso en el ritmo de ampliación de la economía mexicana. Excluyendo a estos dos países, la tasa de crecimiento de la región fue de casi el 7 por ciento en 1976.